



MAZDA 3 **du 06/2003 au 03/2004**

Allumage du voyant airbag

Problème :

Le voyant airbag s'allume.

Cause :

Une infiltration d'humidité dans le "capteur d'impact" peut être en cause. De l'eau peut en effet s'introduire dans le capteur en raison de fissures dans le boîtier du capteur avant se trouvant dans la zone du support de serrure de capot (illustration). Le fonctionnement du capteur s'en trouve ainsi altéré. Le cas échéant, les airbags avant ne sont pas déployés en cas d'accident.

Résolution du problème :

Remplacer le capteur et effacer la mémoire des défauts. Pour ce problème, il existe et il existait dans certains pays une action Entretien du constructeur. Il est cependant impossible de partir du principe que tous les détenteurs de véhicule y ont participé.

